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Rencontre du Conseil d’administration 

« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 

Date : lundi le 31 août 2015 à  19:30h à la salle Paul-Émile 

Lévesque de Casselman 

 

Procès verbal 

 
1. Mot de bienvenue : Madame Francyn LeBlanc souhaite la bienvenue aux membres 

présents soit, Jovette Richer, Richard Gendron, Sébastien Racine, Denis Renaud. Nous 

avons aussi la présence de monsieur Michel-Olivier Matte de la firme Simoncic. 

 

2. Absence : Céline Leloup et Ginette Hébert absences motivées.  

 

3. Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 

proposé par Richard Gendron et secondé par Jovette Richer. 

 

5. Présentation et adoption du procès-verbal du 15 juin et 8 juillet 2015 : Adoption des 

procès-verbaux proposé par Sébastien Racine et secondé par Jovette Richer. 

 

6. Élection au sein de CA : Résolution 2015-0026, il a été résolu et recommandé que les 

changements au comité d’administration au CRCVC soit comme suit : Présidente – Jovette 

Richer, Vice-président – Sébastien Racine, Secrétaire-Trésorier – Richard Gendron. Proposé 

par Denis Renaud et secondé par R. Gendron et adopté à l’unanimité. 

Signataire au compte CRCVC. Résolution 2015-0027. Il a été résolu que Richard Gendron 

et Denis Renaud seraient les nouveaux signataires au compte. Le suivi sera fait à la Caisse 

Populaire Nouvel Horizon pour les autorisations de signature. 

Ginette Hébert et Céline Leloup ont remis leur démission par lettre, à titre de membre du 

CRCVC. Le comité est quorum pour l’instant mais cherchera de nouveaux membres.   

 

7. Comité développement économique:  

 

 La municipalité ne peut pas héberger notre site WEB pour l’instant. KB Media 

hébergera notre site pour l’instant et  Marie-Ève Laroque nourrira notre site. 
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 Le rapport final pour Célébrons Ont 2014 est finalisé. Un montant de 2000$ a été 

retourné puisque l’activité de visite des maisons anciennes n’a pas eu lieu. 

 

8. Comité organisationnel :  

 La demande de prêt de kiosque par La Seigneurie a été annulée puisque l’école 

n’avait pas de budget pour déménager et assuré les kiosques. 

 La rencontre avec les bénévoles et le dévoilement de la programmation se fera le 

29 septembre.  

 Le village de Casselman a un kiosque au concours de labour de Finch. Denis 

Renaud demande si le CRCVC accepterait d’aider à la décoration du kiosque qui 

fera la promotion du Festival de Noël. Richard Gendron et Jovette aideront à la 

décoration du kiosque. 2 billets pour le spectacle de Marc Hervieux seront donnés 

pour un tirage parmi les visiteurs du kiosque. 

 Festival de la Curd : Michel Olivier nous parle du succès du festival et du défi 

inter-village qui a fait la promotion du festival de Noël en costumant certains 

participants avec des costumes du Père Noël. 

 

9. Comité Streescape :  

 Le projet de bannière sur la rue Principale est toujours à l’étude et 

l’installation est prévue pour 2016. 

  

10. Comité marketing et finances :  

 Les documents et chèques ont été remis par Ginette Hébert à Richard à titre 

de trésorier 

 

11. Prochaine rencontre : à déterminer 

 

12. Levée de la réunion : 21h proposé par Sébastien, secondé par Richard. 

 
 
Richard Gendron    Jovette Richer 
Secrétaire     Présidente 
 


